

En 2014 il active des îles Chiliennes puis la Colombie, les Galápagos, le Paraguay, la Bolivie, le Pérou, le Venezuela, le Brésil, Fernando de Norona avant de retourner en Egypte en fin d'année



2015 Il est sur un brise glace qui effectue le passage de l'Arctique nord. Pendant trois mois il va activer des îles rares de la Sibérie lorsque les ours lui laisseront la place. Tout le matériel doit être déposé par hélicoptère.



**RI0POL
RI10V
RI1PV
RI1PVB
RI0BV
R00BVB
RI00QVB**



Saluons ce globe trotter à l'allure de Tintin, qui avec de faibles moyens à déjà activé 150 pays rares, réalisé plus de 800.000 QSO, réalise et remplit lui-même ses cartes QSL pour la grande satisfaction des radioamateurs du monde entier.